

# Duale Hochschule

## Zusammenarbeit mit Gera ausgebaut

**Gera (NG).** Die Duale Hochschule Gera-Eisenach (DHGE) und die Stadt Gera bauen ihre Kooperation aus. Eine entsprechende Vereinbarung haben Hochschul-Präsident Prof. Dr. Burkhard Utecht und Oberbürgermeisterin Dr. Viola Hahn unterzeichnet. Ziel ist es, den Hochschulstandort Gera zu stärken, qualifizierte Fach- und Führungskräfte zu fördern, einen intensiven Wissenstransfer zu etablieren und Synergieeffekte zu schaffen.

Oberbürgermeisterin Dr. Viola Hahn würdigte die hervorragende Entwicklung, welche die als Berufsakademie gegründete Einrichtung mit ihrer Aufwertung zur Hochschule vor eineinhalb Jahren genommen hat: „Das ist ein wichtiger Impuls für Gera als offiziell anerkannte Hochschulstadt.“

Die Zahl der Studierenden in Gera hat um 20 Prozent zugenommen – bei rückläufigen Studentenzahlen in Thüringen.